

Es ist nie der richtige Zeitpunkt, es ist immer zu früh.  
Doch sind da so liebevolle Erinnerungen, die uns bleiben.  
Wir halten sie fest und behalten sie für immer dankbar in unseren Herzen.

**Herzlichen Dank allen**, die sich mit uns verbunden fühlen,  
die mit uns Abschied nahmen und uns ihre Anteilnahme und  
Verbundenheit auf so vielfältige und liebevolle Weise zum Aus-  
druck brachten.

# Gisela Braun

\*04.03.1951 † 28.08.2022

**Ganz besonders bedanken wir uns** bei Herrn Pfarrer Ranz für  
seine einfühlsamen und tröstenden Worte und dem Posaunen-  
chor für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Im Namen aller Angehörigen  
Friedrich Braun

Bitzfeld, November 2022